

## Die farbige Geschichte

Vor langer Zeit oder vielleicht doch nicht vor so langer Zeit, da lebte auf dem Mond in einem Schloss eine Fee. In dem Schloss war alles blau und auch die Gewänder der Fee und ihr Zauberstab waren in solch einer Farbe. Auch besaß sie einen blauen Drachen, auf dem sie fliegen konnte.

Nicht weit von diesem Ort entfernt lebte in einem Hexenhaus eine böse Hexe. Bei ihr war nichts blau, sondern es war alles rot. Auch ihr Drache war rot. Sie hasste die blaue Fee und konnte ihre Farben nicht ausstehen. Jeden Tag ärgerte sie sich über sie und warf dem Schloss wütende Blicke zu.

Auf dem Mond gab es keine Tiere. Das machte die Fee traurig, denn sie mochte Tiere sehr gerne. Also beschloss sie eines Tages zur Erde zu fliegen und von dort ein Pferd und eine Giraffe zu holen. Auch die blaue Krone wollte sie mitbringen. Sie stieg auf den Rücken ihres Drachen, nahm ihre blaue Rakete mit und machte sich auf den Weg zur Erde.

Die Hexe hatte von dem Vorhaben der Fee gehört. Nun stieg sie ihrerseits auf den roten Drachen, holte ihre Rakete und flog hinter der Fee her. Denn sie mochte keine Tiere leiden und wollte verhindern, dass die Tiere auf dem Mond lebten. Die blaue Krone aber wollte sie für sich selbst haben. Denn dann würde sie Macht über alles, was auf dem Mond ist, erlangen.

Sie flog nun durch das Weltall und um sie herum waren nur die Sterne. Bald aber sah sie schon die Fee und kam ihr immer näher und näher. Wie sie ihr nun ganz nah war, nahm sie den Zauberstab und sprach einen Spruch. Die Fee war plötzlich wie zu Stein erstarrt und konnte sich nicht bewegen. Die Hexe frohlockte schon.

Die Fee konnte aber ein paar Finger bewegen. Mit ihnen berührte sie ihren Zauberstab. Sie nahm all ihre Kraft zusammen und flüsterte einen Zauberspruch. Ganz leise war er zuerst und schwach. Die Fee aber gab nicht auf. Und bald wurde aus dem kleinen Zauber ein ganz großer. Da konnte sie sich bewegen und ein Funke sprang zu dem roten Drachen. Da flog er auf und davon und ließ die Hexe alleine zurück. Sie aber humpelte davon und musste schauen, wie sie nach Hause kam.

Die Fee flog nun aber zur Erde, fand dort ein Pferd und eine Giraffe, die sie mitnehmen konnte. Dann holte sie auch noch die blaue Krone. Tiere stiegen in die blaue Rakete ein und neben ihnen stand die schöne Krone. Die Fee stieg auf den blauen Drachen. Dann flogen alles zusammen zu dem Mond.

Nun lebten sie dort glücklich und zufrieden und wenn sie nicht gestorben sind, dann leben sie noch heute. Die Hexe aber, die humpelt immer noch durch das Weltall und versucht nach Hause zu kommen.

„Märchen im Westpark“

am Sonntag, den 11.08.2024

Eine Geschichte gemeinsam mit den Kindern erfunden mit Svetoslava Manolova, der Märchenerzählerin.